



あきたにしました。
AKITA NI SHIMASHITA

連載特集 秋田DC⑨

秋田デステイネーション キャンペーン開催中！



AKITAVISION

10月1日、ついに秋田ディスティネーションキャンペーン(秋田DC)が始まりました。

9月28日には秋田DCを盛り上げるためにJR大館駅前で開催された「駅-one. 2013」大館駅前音楽祭♪～にて、「駅-one. 2013～大館駅前音楽祭♪～」にて

これまでに開催されたイベントから
●秋田犬ふれあいコーナー

JR大館駅前で行われ、出迎えた秋田犬の子犬とたくさんの観光客がふれあいを楽しんでいました。



冬の大館を明るく照らす「大館シャイニングストリート」。実行委員長の
蔦谷達徳さんに、活動にかける思いなどを伺つてみました。



シャイニングストリートについて教えてください

暗い冬の街を明るくできるような、中長期的なイベントがしたいという思いから、街路樹をイルミネーションで飾るシャイニングストリートを6年前に始めました。

この活動は、たくさんの協力を得ながら成り立っているものです。寒く厳しい大館の冬を、暖かく楽しむ冬に、そして、市民の皆さんに誇ってもらえるようなイベントにできるようにはがんばります！

活動にかける思いを聞かせてください

おもてなしコラム⑨

「秋田DCは12月31日まで」

9回にわたつて連載した特集は今回で終わりですが、秋田DCはまだまだ続きます。

大館市を訪れたかたが、また来てみたいと思つてくれるように雰囲気を、市民一丸となつて作りましょう！



「駅-one. 2013～大館駅前音楽祭♪～」にて

●大館 ハチ公号
ハチ公号の参加者は、大滝温泉の足湯でのんびりした時間を堪能していました。

また、「大館の自然と歴史体験コース」では、鳥潟会館や長木渓谷の美しい風景を楽しみ、大館の自然を満喫していました。

今年は秋田DC期間中ということで、これまでと違う部分もあるそうですが、訪れた観光客に大館駅前から続く明るさ、にぎやしさを感じてもらいたくて、区間を大きく延ばしています。

問い合わせ
観光課観光振興係

☎ 43-7072